

OBRAS DE LA ZONA RURAL VAN BIEN

Publicado por  Departamento de noticias at  24 agosto, 2017

Tags 



El abogado Julián Latorre, dijo que las obras proyectadas por afectación de la pasada ola invernal en zona rural, se ejecutan sin problemas.

Refirió que hizo un recorrido por las Frías donde se pudo notar que los trabajos para recuperar la vía van bien encaminados, se hizo una especie de batea y se construyó un muro, que permitirá recuperar el carretable.

Dijo que esta obra va en un 60 por ciento de ejecución y posiblemente en el mes de septiembre será entregada a la comunidad, con un costo final de 101 millones de pesos.

Sobre la vía que de la Habana, conduce al sector de Puente Negro, está proyectada para entregarse en la primera semana de octubre, con un costo de 300 millones de pesos.

Los muros en las Frías y Puente Negro, se realizan en un esfuerzo con el Cidea y la CVC y el puente que conduce hacia la Milagrosa, va bien encaminado y la recuperación de otras vías sigue su curso en el sector de Miravalle, al igual que la vía al derrumbado, que ya permite el paso de la zona rural hacia el casco urbano.